
Hmm, was ich etwas ungewöhnlich finde ist, dass mir immer wieder empfohlen wird, mit dem Schreiben erst
einmal anzufangen und dann zu sehen, was draus wird. Von Fachausarbeitungen bis hin zum Buch bin ich
ein anderes Arbeiten gewöhnt, alles muss erst einmal ordentlich strukturiert werden, die Kapitel werden
fachlich untermauert und wenn das ganze Gerüst steht, fange ich an mit Schreiben. Ursprünglich hatte ich es
als Einzelmeinung abgetan, erst einmal mit dem Schreiben anzufangen. Nachdem dies wiederholt die
Empfehlung ist, muss ich dies doch ernsthaft überlegen.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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